

Ketua MUI Banten Meninggal Dunia di Jeddah Arab Saudi

SERANG (IM) - Kabar duka datang dari seorang ulama dan juga kiai ternama di Provinsi Banten. Adalah KH Hamdi Ma'ani yang merupakan Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Banten itu dikabarkan meninggal dunia saat akan menunaikan ibadah haji di Arab Saudi.

Pengurus MUI Banten, Iyan Fitriana membenarkan informasi tersebut. Kabar tersebut telah beredar luas dan membawa duka untuk banyak pihak.

"Iya betul (semalam) dalam perjalanan menunaikan ibadah haji. Baru datang di Jeddah," kata Iyan saat dihubungi, Jumat (7/6).

Menurut Iyan, semasa hidup almarhum dikenal dengan sosok yang alim dan inklusif. Dia juga menjabat

sebagai pimpinan perguruan/pesantren MALNU, Menes, Kabupaten Pandeglang.

"Beliau juga berbaur dengan ramah ke siapapun, memberi nasihat yang hikmah kepada pemerintah dan totalitas mendampingi umat," tutur Iyan.

Rencananya, lanjut Iyan, almarhum juga Ketua PB MALNU itu akan dimakamkan di Arab Saudi. "Mohon ziyadah doa dan mohon dimaafkan atas segala kesalahan beliau," ucapnya.

Hari ini, sekitar pukul 10.00, akan dilaksanakan Salat Gaib di Majelis Perhubungan Islam Malnu Pusat Menes, Pandeglang.

"Saya sebagai pengurus MUI Banten sangat mengagumi sebagai ketua umum MUI yang inklusif," tandasnya. ● pra

PAD Kabupaten Tangerang Tembus Rp1,1 Triliun pada Triwulan II 2024

TANGERANG (IM) - Berdasarkan catatan Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Tangerang, Pendapatan Asli Daerah atau PAD tembus Rp 1,1 triliun pada triwulan kedua 2024.

Jumlah tersebut merupakan 40 persen dari target PAD tahun 2024 yakni Rp 2,9 triliun. Dimana, pajak air tanah menjadi sektor pendapatan yang paling kecil dibandingkan dengan sektor lainnya.

"Sebetulnya, triwulan dua saja belum habis. Kan sampai Juni akhir, sementara ini masih Juni awal. Jadi triwulan dua masih banyak waktu, dan kini telah mencapai 40 persen dari target PAD 2024 anggaran murni," kata Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Tangerang, Slamet Budhi, Jumat (7/6).

Budhi menjelaskan, dari

sembilan sektor pajak yang ada, pendapatan tertinggi didominasi oleh sektor pajak bea perolehan atas hak tanah dan bangunan atau BPHITB.

"BPHITB paling besar, dari segi target dan pendapatannya. Target sebesar Rp 1,3 Triliun. Alhamdulillah, saat ini sudah mencapai Rp556 Miliar. Yang terkecil, pajak air tanah targetnya Rp 4,3 miliar terealisasi baru Rp 1,8 miliar," jelasnya.

Ia berharap, Pemerintah Kabupaten Tangerang akan mengalami surplus pada PAD di tahun 2024 ini.

"Kita merasa optimis untuk pencapaian target di 2024 sampai dengan akhir Mei kemarin sudah mencapainya, alhamdulillah. Mudah-mudahan kita bisa surplus ya untuk sampai dengan Desember 2024," pungkasnya. ● pp



REVITALISASI JEMBATAN PINTU AIR 10 TANGERANG

Pekerja berjalan di atas proyek revitalisasi Jembatan Pintu Air 10, Kota Tangerang, Banten, Jumat (7/6). Pemerintah Kota Tangerang merevitalisasi jembatan sepanjang 20 meter dengan anggaran sebesar Rp4,3 miliar yang ditargetkan rampung September 2024.

Pejabat di Pemkot Tangerang Diminta Tidak Terlibat Politik Praktis

Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin meminta agar para ASN tidak terlibat dalam politik praktis. Terlebih ada sanksi pemberhentian jika ASN tersebut terbukti terlibat dalam politik praktis. "Ada sanksi pemberhentian jika ASN terlibat dalam politik praktis," ujarnya.

TANGERANG (IM) - Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin, mengingatkan Aparatur Sipil Negara (ASN) di Pemkot Tangerang untuk tidak terlibat dalam politik praktis. Hal itu dilakukan agar suasana keamanan dan ketertiban di Kota Tangerang kondusif jelang Pilkada Kota Tangerang, November 2024 mendatang.

Hal tersebut disampaikan Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin, dalam sambutannya di sela acara mutasi pejabat eselon II, Jumat (7/6).

Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan, sebagai ASN pergerakan dan kinerja ASN dilihat dan dipantau oleh masyarakat.

Nurdin pun meminta agar para ASN tidak terlibat dalam politik praktis. Terlebih ada sanksi pemberhentian jika ASN tersebut terbukti terlibat dalam politik praktis.

"Ada sanksi pemberhentian jika ASN terlibat dalam politik praktis," ujarnya.

Lebih lanjut, Nurdin meminta bagian kepegawaian untuk menegakkan aturan

tersebut. "Saya minta bagian kepegawaian menegakkan aturan tersebut," tegasnya.

Nurdin mengatakan, pejabat eselon II memegang peranan penting dan strategis dalam mendukung visi dan misi Pemkot Tangerang.

"Saya yakin dan percaya bahwa para pejabat yang baru dilantik ini memiliki kompetensi dan kapabilitas yang mumpuni untuk menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik," ujarnya.

Nurdin, menyampaikan, alih tugas dalam bentuk rotasi, mutasi, dan promosi harus mampu meningkatkan kinerja pelayanan publik, menyempurnakan yang kurang, dan bisa mengakselerasi capaian dalam pembangunan di Kota Tangerang.

"Jabatan bisa tidak berfungsi dengan baik jika pejabat tidak mampu, tidak mau belajar, tidak mau bertanya, sehingga dengan adanya rotasi ini bisa saling berkoordinasi. Untuk itu, pahami secara utuh dan benar tugas pokok, fungsi, peranan dan tanggung jawab agar bisa melaksanakan

tugas secara profesional," jelasnya.

Mantan Kepala Pusdatin pada Kementerian Dalam Negeri RI ini berharap agar para pejabat yang baru dilantik untuk segera melaksanakan tugasnya dengan baik.

"Saya berharap para pejabat ini dapat menjadi motor penggerak kemajuan Kota Tangerang dan memberikan

pelayanan terbaik kepada masyarakat," pungkasnya.

Delapan jabatan eselon II yang dilantik, antara lain, Asisten Perekonomian dan Pembangunan pada Sekretariat Daerah yang dijabat oleh Ruta Wicaksono, Kepala Dinas PUPR Kota Tangerang dijabat oleh Taufik Syahzaeni, Kepala Dinas Perkimtan dijabat oleh Decky Priambodo, Kepala Dinas BKPSDM di-

jabat oleh Jatmiko. Sedangkan, untuk posisi Kepala Bappeda dijabat oleh Yeti Rohaeti, kemudian Kepala Dinas DPMPSTP yaitu Sugiharto, Kepala Dinas DP3AP2KB yaitu Tihar Sopian, dan Kepala Dinas Lingkungan Hidup yaitu Wawan Fauzi.

Sementara itu, untuk Satpol PP dijabat oleh Irman Pujahendra yang bertindak sebagai Pelaksana Tugas. ● pp

Pupuk Indonesia Luncurkan Program Dokter Tani Masuk Desa di Jambi

JAMBI (IM) - PT Pupuk Indonesia meluncurkan program Dokter Tani Masuk Desa (DTMD) yang siap mendampingi petani di Provinsi Jambi dalam upaya meningkatkan hasil pertanian.

Manager Penjualan Jambi PT Pupuk Indonesia, Danny Utama Putra Tambunan di Jambi, Jumat, mengatakan sebanyak 15 personel yang tergabung dalam DTMD siap memberikan pendampingan kepada petani di seluruh kabupaten kota di Provinsi Jambi.

Selanjutnya, mereka memberikan edukasi pertanian berkelanjaran agar memberikan dampak positif kepada petani.

Program ini diharapkan meningkatkan produktivitas lahan pertanian dan meningkatkan kesejahteraan petani melalui peningkatan hasil panen.

Ia menerangkan program yang dijalankan meliputi pemetaan kesuburan lahan pertanian, untuk memberikan rekomendasi pemupukan yang tepat dan akurat.

"Jadi dokter tani ini berfungsi untuk menguji tingkat kesuburan tanah, sehingga bisa mempermudah petani dalam memberikan pemupukan di setiap bidang tanah," kata Danny.

Ia menjelaskan selama ini petani cukup kesulitan dalam memilih jenis pupuk yang tepat yang akan digunakan di lahannya.

Pendampingan oleh para dokter tani ini diberikan secara gratis kepada para petani. Pupuk Indonesia juga mengesankan kesiapannya berkolaborasi dengan pemerintah daerah jika membutuhkan pendamping bagi para petani.

Kabid Tanaman Pangan dan Holtikultura Dinas Tanaman Pangan Holtikultura dan Peternakan (TPHP) Provinsi Jambi, Khairul Asrori mengatakan kehadiran dokter tani menjawab permasalahan yang dihadapi petani dalam memahami kondisi tanah.

"Petani terkadang tidak memahami kondisi tanah yang ditanami jadi hasilnya kurang maksimal, sehingga harapan kita dengan had-

irnya dokter tani persoalan ini dapat diatasi," katanya saat peluncuran DTMD di Kantor Penjualan Jambi PT Pupuk Indonesia.

Ia menyampaikan apresiasi atas inovasi Pupuk Indonesia yang dibutuhkan oleh petani.

Dokter tani ini berfungsi sebagai konsultan sebelum melakukan proses pertanian, termasuk sawah dan perkebunan.

"Inovasi ini kita apresiasi, dengan begini mereka lebih tepat untuk menentukan kebutuhan petani. Dokter tani ini berfungsi sebagai konsultan sebelum melakukan proses pertanian, termasuk sawah dan perkebunan dapat ditekun. Bisa langsung ditekun di tempat. Dokter tani ini bisa menjangkau bahkan seluruh provinsi Jambi, sehingga bisa bergerak kemana saja di daerah yang membutuhkan," katanya.

Dia berharap para dokter tani dapat memberikan pelayanan maksimal kepada petani sehingga meningkatkan produktivitas pertanian di Provinsi Jambi. ● pra

Warungnya Dibongkar, Warga Kohod Pakuhaji Menangis Histeris

TANGERANG (IM) - Warga Desa Kohod, Kecamatan Pakuhaji, Kabupaten Tangerang menangis histeris melihat bangunan miliknya dibongkar oleh personel Satpol PP Kabupaten Tangerang.

Pembongkaran tersebut dilakukan lantaran banyak bangunan liar yang berdiri di sempadan sungai pembatas Desa Kohod dan Desa Keramat, Kecamatan Pakuhaji.

Pantauan di lapangan, wanita muda sekaligus pemilik warung di kawasan tersebut, menangis histeris saat mengetahui lapaknya ingin dibongkar.

"Pak saya minta waktu. Itu warung saya, saya belum punya rumah juga. Belum tau mau kemana tinggalnya," katanya kepada Kasat Pol PP, Kabupaten Tangerang, Agus Suryana, Jumat (7/6).

Sementara itu, warga Kohod lainnya Eni mengaku tidak bisa berbuat apa-apa dengan adanya pembongkaran tersebut. Pasalnya, untuk membangun, dirinya harus meminjam uang kepada orang lain.

"Untuk membangun bangunannya aja minjem uangnya. Sampe sekarang juga belum lunas. Malah sudah dihancurkan," katanya saat ditemui di lokasi penertiban.

Eni menjelaskan, awal mula dirinya bersama warga lainnya mendirikan bangunan di sempadan sungai mengikuti diinstruksikan dari Kepala Desa Kohod.

"Lurah Arsin yang nyuruh. Katanya jangan sampai ada (sisa tanah) sejenkal pun. Malahan ini yang di bantaran sungai kebanyakan bangunan punya aparat desa yang bukan warga sini (Desa Kohod)," pungkasnya.

Saat dikonfirmasi, Kepala Desa Kohod, Arsin mengaku belum bisa memberikan tanggapan lantaran masih mengikuti kegiatan rapat.

"Saya masih rapat. Ntar kali sore ada di rumah," singkatnya.

Diketahui, sebanyak 145 bangunan liar ditertibkan Satuan Polisi Pamong Praja atau Satpol PP lantaran berdiri di sempadan sungai, Kecamatan Pakuhaji, Kabupaten Tangerang. ● pp



PENINGKATAN KUALITAS PRODUK UMKM DALAM NEGERI

Pelaku UMKM menunjukkan produk hasil kerajinan saat pameran di Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (7/6). Kementerian BUMN berkomitmen untuk meningkatkan kualitas UMKM dalam negeri sehingga bisa naik kelas dan berdaya saing dengan mengupayakan pendampingan atau pembinaan.



PERINGATAN DINI CUACA EKSTREM DI BALI

Seorang wisatawan melindungi dua anaknya dari terjangan gelombang tinggi di Pantai Kuta, Badung, Bali, Jumat (7/6). Balai Besar Meteorologi Klimatologi dan Geofisika Wilayah III Denpasar mengeluarkan peringatan dini per Sabtu (8/6) untuk mewaspadaai potensi hujan yang dapat disertai kilat/petir dan tinggi gelombang laut mencapai dua meter atau lebih di Selat Bali bagian selatan, Selat Badung, Selat Lombok bagian Selatan, Perairan Selatan Bali, dan Samudera Hindia Selatan Bali.

Jumlah TPS di Kota Cilegon Dipastikan Berkurang 50 Persen

CILEGON (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Cilegon memastikan jumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) berkurang 50 persen di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Cilegon 2024 bila dibandingkan dengan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Hal itu disampaikan Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Cilegon, Patchurrohman saat dikonfirmasi jumlah TPS di Pilkada Cilegon 2024 melalui sambungan telepon, Jumat (7/6).

"Dari hasil rapat koordinasi kemarin pemetaan untuk jumlah TPS sementara yang didapat dari data yang dikeluarkan oleh Kementerian Dalam Negeri pada Daftar Penduduk Pemilih Potensial Pemilihan (DP4) terdapat sekitar 643 TPS, jumlah tersebut menurun drastis sekitar 50 persen dari jumlah TPS sebelumnya pada Pemilu kemarin yang jumlahnya sebanyak 1.253 TPS," katanya.

Dari jumlah TPS pada Pilkada Serentak 2024 itu, lanjut Patchurrohman, pihaknya mengikuti regulasi yang berlaku, jika pada Pemilu maksimal untuk

jumlah pemilih di setiap TPS sebanyak 300 pemilih. Namun, untuk Pilkada Serentak 2024, TPS maksimal berjumlah 800 pemilih.

"Pada Pemilu kemarin kan maksimal untuk jumlah pemilih di setiap TPS sebanyak 300 pemilih, namun untuk Pilkada Serentak 2024, TPS maksimal berjumlah 800 pemilih," katanya.

Namun demikian, kata Patchurrohman, pemetaan jumlah TPS ini masih belum final mengingat dalam penetapan jumlah TPS perlu dilakukan pencocokan dan penelitian atau coklit Daftar Penduduk Pemilih Potensial Pemilihan atau DP4 oleh petugas Pemutakhiran Data Pemilih (Pantardih).

"Jadi hasil pemetaan berjumlah kurang lebih 643 TPS. Tetapi hasil pemetaan itu untuk persiapan pelaksanaan coklit. Setelah coklit, nanti ada pemetaan lagi TPS terkait jumlah pemilih," ujarnya.

"Coklit itu kan salah satunya pemutakhiran data pemilih dari DP4 nanti kita cocokkan dan teliti, kita cross check ke bawah, apakah (daftar pemilih-red) orangnya masih ada nggak, masih tinggal disitu nggak, atau ada orang baru tidak, semuanya kita cek," pungkasnya. ● pra